

POST

Hadirkan Tokoh Politik Nasional, Dirman: Optimis PKS Mencapai Target Kemenangan di Pemilu 2024

Asep Ucu SN - PANDEGLANG.POST.WEB.ID

Dec 1, 2023 - 11:22



Pandeglang, Banten | Salah satu calon legislatif (Caleg) DPRD Pandeglang Partai Keadilan Sejahtera (PKS) nomor urut 9 dari Daerah pemilihan (Dapil) 4 Pandeglang, Dirman menghadirkan tokoh politik nasional Dr.H.Achmad Dimiyati Natakusumah,SH,MH,M.Si untuk memberikan bimbingan teknik (Bintek) kepada seluruh tim relawan pemenangan PKS di Kecamatan Cibitung, kabupaten Pandeglang, Banten.

Menurut Dirman, bahwa sosok Dimiyati sebagai Anggota Komisi III DPR RI dari

Fraksi PKS asal Dapil 1 Banten yang kini kembali menjadi Caleg DPR RI pada Pileg 2024 mendatang untuk melanjutkan perjuangannya membela rakyat di Kabupaten Lebak-Pandeglang ini telah membentuk tandem bersama para Caleg DPRD Pandeglang dan DPRD Provinsi Banten dari PKS di seluruh Dapil di Kabupaten Pandeglang, salah satunya di Dapil 4 Pandeglang yang optimis meraih target kemenangan PKS dengan tim kuat yang terdiri Kordinator TPS, Kordes dan Korcam.

"Saya memang telah mengagendakan untuk menghadirkan Pak Dimiyati selaku tokoh politik nasional untuk silaturahmi dan memberikan pembekalan pada tim kor TPS, kordes dan korcam di Kecamatan Cibitung dalam upaya mendulang perolehan suara pada Pemilu 2024 mendatang," ungkap Dirman kepada media usai acara tersebut, Rabu (29/11/2023).

Dirman mengaku optimis melihat semangat dan kekompakan para tim relawan yang telah dibentuknya akan memperoleh suara PKS di Dapil 4 Pandeglang yaitu Kecamatan Panimbang, Sobang, Cigeulis, Cibaliung, Cibitung, Cimanggu dan Sumur akan unggul dan mencapai target kursi legislatif.

"Dengan semangat tim kord TPS, kordes dan korcam di Kecamatan Cibitung termasuk motivasi dari Pak Dimiyati merasa optimis PKS akan mencapai target kemenangan di Pemilu 2024," kata Dirman mantan Kapolsek Cimanggu ini.

Dirman juga mengatakan, masyarakat Pandeglang Selatan khususnya di Kecamatan Cibitung bersatu bukan hanya sekedar milih anggota DPR, tetapi bagaimana memajukan dan mensejahterakan masyarakat di wilayah tersebut yang dinilai sangat tertinggal jauh terutama di bidang infrastruktur jalan dan jembatan.

"Itu salah satu dorongan dan motivasi saya maju sebagai caleg DPRD Pandeglang dari Dapil 4 Pandeglang. Mari kita sama-sama untuk dapat merealisasikan cita-cita itu dengan berjuang bersama tim pada Pileg 14 Februari 2024 nanti dengan mendukung PKS," ungkapnya.

Ditambahkannya, bahwa Dimiyati berikan Bimtek kepada Kord TPS Cibitung secara singkat, padat dan jelas akan dapat meraih perolehan suara sesuai target, dimana Cibitung merupakan basis suara unggulan Se-Kabupaten Pandeglang yang tentunya pada pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang akan semakin solid.

"Pada acara itu, luar biasa semangat Kord TPS Cibitung ketika dikonfirmasi oleh Pak Dimiyati (tokoh politik nasional) dan menjawab siap dalam 1 TPS akan mendulang suara 50 sampai 100 suara Per TPS," pungkasnya.

Pada acara itu Dirman Caleg DPRD Pandeglang melantunkan semua pantun untuk memberikan semangat perjuangan 'Bawa Kampak ke Gunung Karang, dari Kramatjati ke Pulau Bali artinya Kompaklah dari sekarang agar Pak Dimiyati terpilih kembali'.***